

Fecha: 27-05-2025

Medio: El Lector

Supl.: El Lector

Tipo: Noticia general

Título: **Ministerio de las Culturas e Ilustre Municipalidad de Curicó firman convenio para construir el primer depósito arqueológico y paleontológico de la región del Maule**

Pág. : 7

Cm2: 809,1

VPE: \$ 396.467

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

MARTES 21 mayo 2025 www.lectorumil.cl

ELLECTORUM

Ministerio de las Culturas e Ilustre Municipalidad de Curicó firman convenio para construir el primer depósito arqueológico y paleontológico de la región del Maule

El proyecto apunta a la recuperación del Monumento Histórico ex Teatro Victoria para transformarse en un depósito arqueológico visitable, con fines de conservación, investigación y acceso público.



la compra del inmueble y el posterior desarrollo del diseño arquitectónico. En esta línea, el alcalde de la Ilustre Municipalidad de Curicó, George Bordachar, agregó: "Esperemos que se desarrolle lo antes posible, aportando con nuestros funcionarios de SECPLAN para tener un diseño y podamos, el día de mañana, concretar esta compra y tener un recinto con todo lo arqueológico, paleontológico y la historia que tenemos en Curicó para mostrar al mundo".

Respecto a la importancia de que el Maule cuente con su primer depósito Arqueológico y Paleontológico, la directora del Servicio del Patrimonio Cultural, Ana Paz Cárdenas, expresó: "es vital para nosotros poder rescatar todas las colecciones que están repartidas a lo largo del país, sobre todo la colección de Tutuquén. Este depósito, además, va a tener la particularidad que va a ser visitable, lo que es único en el país. También va a tener sala de exposición donde podremos contemplar todo el material arqueológico que tenemos en la región".

Este importante avance para Curicó y la región del Maule, es un orgullo compartido por el seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Franco Hormazábal, quien sostuvo: "Como Ministerio de las Culturas nos llena de satisfacción concretar esta firma con la Municipalidad de Curicó, que nos permitirá avanzar en la recuperación del patrimonio cultural de la región. Queremos



En el marco de la celebración del Día de los Patrimonios 2025, el kiosco cívico de Curicó fue escenario de un histórico acuerdo que establece las bases para ejecutar el proyecto que dotará a la región del Maule de su primer Depósito Arqueológico y Paleontológico en el Monumento Histórico ex Teatro Victoria.

El acuerdo fue firmado por el seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimo-

nio, Franco Hormazábal; la directora regional del Servicio de Patrimonio Cultural, Ana Paz Cárdenas; el alcalde de la Ilustre Municipalidad de Curicó, George Bordachar; la seremi y vocera de Gobierno y Delegada Presidencial (s), Nataly Rojas y los concejales presentes.

La ejecución de este proyecto requiere un trabajo mancomunado para generar un proyecto de inversión que culmine con

dotar a la región de mayor infraestructura, poner en valor nuestro patrimonio y avanzar en el cumplimiento de los compromisos asumidos por el Gobierno de nuestro Presidente Gabriel Boric", comentó la autoridad regional.

Finalmente, la seremi de Gobierno y Delegada Presidencial (s), Nataly Rojas, apuntó también a la importancia de un espacio como este para el Chile del futuro: "Tener este espacio va a

permitir conocer de nuestra memoria e historia y, con ello, preservar en el presente y futuro todo aquello que nos caracteriza como región. Este territorio es muy diverso, con muchas características culturales y patrimoniales, pro lo tanto, lo que se va a albergar en este espacio físico va a ser también muy relevante para las nuevas generaciones", concluyó la portavoz del Gobierno del Presidente Gabriel Boric en el Maule.